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議会運営委員会編
オンライン研 修レポート

　おおい町議会は、平成24年から議会ＩＴ化の調査を開始し、平成25年にまずは議会だ
よりのために広報委員会にパソコンを導入しました。その後も調査を続け、令和元年度
に議会と行政同時にタブレットを導入、運用を開始しました。委員会のオンライン会議
は、令和３年度に整備を行い、会議規則や委員会条例、要綱などを整備しています。本
年３月の議会中には、職員が濃厚接触者となり、オンラインで委員会を開催した実績も
あります。導入には、初期費用がかかりますが、年間のタブレット等の維持管理費と印
刷製本費を比較するとほぼ同額となるということです。詳細な事柄や具体的な事例を研
修でき、今後の参考にしていきます。　　　　　　　　　　　　　　　 　（南　千晴)
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榛東村議会のタブレット導入の進捗状況
タブレット導入は、当委員会で昨年から調査をし、議会だより編集の
効率化とペーパーレス化を目的に議会広報常任委員会での導入を村に
要望していました。６台分が予算化され、６月中旬からタブレットの
活用を始めています。おおい町のように議会と行政両方で導入し、
ペーパーレス化と効率化だけでなく、委員会等のオンライン出席も可
能とすることを目標とし、引き続き調査をしていきます。


